
  

場 所  政策会議室 

出席者 市長、宍戸副市長、大島副市長、企画部長、行政経営担当部長、総務部長、 

市民生活部長、経済環境部長、保健福祉部長、子ども部長、都市部長、 

国県事業推進担当部長、土木部長、下水道担当部長、議会事務局次長、消防長、 

教育部長 

 

１ 報告事項 

（１） ７月議会全員協議会の報告事項について[総務部］ 

７月２０日に開催される７月議会全員協議会の行政報告案件等について報告した。 

 

（２） ChatGPTの全庁的な実証検証について[総務部］ 

ChatGPTの有用性について検証するため、全庁的に活用実証を行うことを報告した。 

 

（３） 八幡谷戸ふれあいガーデン(市民農園)の指定管理者の更新について[経済環境部］ 

令和６年度以降の指定管理者の指定に向けた手続きの概要について報告した。 

 

（４） 障害福祉センター(すこやか園、地域作業所ドリーム)の指定管理者の更新について 

[保健福祉部］ 

令和７年度以降の指定管理者の指定に向けた手続きの概要について報告した。 

 

（５） 立地適正化計画の変更(防災指針の追加)に係る縦覧の結果について [都市部］ 

６月１日から２２日の期間で実施した地域まちづくり推進条例の規定に基づく縦覧の

結果及び今後の予定について報告した。 

 

（６） 下水道使用料の見直しについて [土木部］ 

下水道運営審議会での審議内容等について報告した。 

 

（７） Instagramアカウント等の運用開始について [企画部］ 

８月１日から伊勢原市公式インスタグラム「伊勢原びより」及び「Discover Isehara」

の運用が開始されることについて報告した。 

 

２ その他連絡事項 

（１） 令和５年度時間外勤務の配当時間について[総務部］ 

令和５年度の各部における時間外勤務の配当時間について周知した。 

 

 



 

（２） ﾜｰｸ・ﾗｲﾌ・ﾊﾞﾗﾝｽ推進月間について[総務部］ 

８月をﾜｰｸ・ﾗｲﾌ・ﾊﾞﾗﾝｽ推進月間とし、時差出勤やテレワークの積極的な活用及び休暇

の取得促進等を各部に依頼した。 

 

（３） 第９２回市民総ぐるみ大清掃の開催について[経済環境部］ 

９月１０日（日）に実施する市民総ぐるみ大清掃の概要について報告した。 

 

（４） 訴訟の結果について[土木部］ 

土木部所管の訴訟について、判決内容を報告した。 

 

（５） マイナンバーカード申請状況について[総務部］ 

職員のマイナンバーカードの申請状況について報告した。 

 

３ 指示事項等 

＜市長＞ 

 ・暑い日が続くので、体調管理に留意していただきたい。また、心身のリフレッシュのた

め、夏季休暇を積極的に取得してもらいたい。 

 ・各地で大雨等による被害が発生している。災害発生時の対応について、しっかりと備え

ておくこと。 

 

＜宍戸副市長＞ 

 ・ChatGPTや Instagramの実施について報告があったが、ICT技術の進歩は早いので、市

民への情報発信について、何が最適なツールなのか常にアンテナを張っておくこと。 

 ・時間外勤務について、昨年度は新型コロナウイルスへの対応に加え、総合計画をはじめ

とする各種計画の策定作業が多く、例年以上に職員に負荷がかかった年であった。今年

度については、そうした業務の負担が少なくなっているので、各部長のマネジメントの

もと、時間外削減に取り組んでもらいたい。 

 

 以  上 


